

# Weihnachtsmärchen wird getanzt

VA  
29.11.18

Heute feiert „Die Kleine Meerjungfrau“ von Annett Göhre Premiere im Vogtlandtheater

Das Tanztheaterstück „Die kleine Meerjungfrau“ nach dem gleichnamigen Märchen von Hans Christian Andersen ist in diesem Jahr das große Weihnachtsmärchen am Vogtlandtheater. Gemeinsam mit einem Bläserquintett wendet man sich an Kinder ab einem Alter von 5 Jahren.

Die Geschichte: Die jüngste Tochter des Meereskönigs rettet einen Prinzen aus seinem sinkenden Schiff und verliebt sich unsterblich in ihn. Doch ihren Traum, den Fische Schwanz gegen Menschenfüße und eine sterbliche Seele einzutauschen, muss sie bei der Meereshexe mit ihrer Stimme bezahlen. Der Prinz hält jedoch eine andere für seine Retterin. Wird er sich trotzdem in die kleine Meerjungfrau verlieben?

Hans Christian Andersens Märchen „Die kleine Meerjungfrau“ betört seit 180 Jahren weltweit als Schauspiel, Oper, Kon-



Federico Politano und Miyu Fukagawa tanzen heuer im Weihnachtsmärchen „Die kleine Meerjungfrau“.

FOTO: IDA ZENNA/TPZ

zertstück, Kino- oder Zeichentrickfilm unter stets neuem Namen: Undine, Rusalka oder Arielle. Doch die Geschichte vom Mädchen, das entweder nicht laufen oder nicht sprechen kann, ver-

langt geradezu nach der Sprache des Tanzes. Daher nehmen die Choreografin Annett Göhre und ihre Tänzerinnen und Tänzer die kleinen und großen Kinder im diesjährigen Weihnachtsmärchen

mit in die Unterwasserwelt. Begleitet wird die kleine Meerjungfrau auf ihrem Abenteuer u. a. von Musikerinnen und Musikern des Philharmonischen Orchesters Plauen-Zwickau. Ein Dankeschön des Theaters gilt der Firma Büro Walther Oelsnitz, die mit hochwertiger Beamer-Technik das Tanztheater unterstützt.

Wie erwähnt wurde die Choreografie von Annett Göhre erdacht, Bühne und Kostüme verantwortete Silvio Motta. Er war gemeinsam mit Davide Raiola auch für die Videoeinspielungen zuständig. Die kleine Meerjungfrau wird alternierend von Miyu Fukagawa und Shahnee Page getanzt. Den Prinzen tanzen Vincenzo Vitanza und Elliot Bourke, die Meerhexe bringen Nicole Stroh beziehungsweise Miyu Fukagawa auf die Bühne. Weitere Rollen spielen Judith Bohlen, Justine Rouquar, Jeaho Shin, Nilmar F. dos Santos und Juan Bockamp. (e-pr)